
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

第１回運営連絡会議が行われます！ 
１０月１２日（土）１０：００～ あしすと 
  

 例年、社協主催で年２回行われてきた「放課後児童クラブ運営

連絡会議」今年は１学期に開催の通知が無く、「無くなってしまう

のか？」と懸念されていましたが、トライ主催で行われることに

なりました。 

 放課後児童クラブの設置者である市と、運営委託先であるトラ

イ、それに利用者である父母が一同に会して話し合いを行う貴重

な機会です。大問題である常勤支援員の欠員を始め、日常の小さ

な問題も含め直接市やトライに質問し、要望できるこの機会を、

ぜひ有効に活用してください。 

2019年 10月 

NO.3 掲示用 

春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 ホームページ 
http://gakudou.kids.coocan.jp/  

「春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会」で検索してください！ 

第２回代表者会議を行います!!! 

１０月１９日（土）１０:００～  

 

 第１回代表者会議でも議論された様に、多くのクラブで常勤支援

員の欠員が生じており、子どもたちの遊びの範囲が制限されたり、

欠員をカバーするための残業が増加するなどの弊害が出ています。 

１週間前に行われる予定の「運営連絡会議」での説明を受けた上で、

会としてどの様に対応していくのか、話し合います。 

 また、トライに提案してきた学童まつりの開催も、トライ主催で

の開催は認められませんでした。しかし、子ども達のために「学童

まつりを無くしてはならない」と決意した指導員有志により、自主

開催に向けて準備が進められています。どの様な形で学童まつりを

開催するのか、プランをご説明し、皆様の参加方法などについて具

体的な説明を行います。 

 その他、クラブ間の情報交換や意見交換を時間の許す限り行いま

す。子どもたちの楽しい学童ライフをサポートするために、どうか

ふるってご参加ください。 

事務局 090-3312-5682 kadoi@ltj.co.jp 土井 

市への抗議文に回答を!!  

 ８月２日に５クラブの父母が参加して保育課に提出した「抗議

文」。参加した父母からも、「常勤が足りなくて指導員が大変な思

いをしている」「実在しない支援員の名前がリストにあがってい

る」などの訴えがあり、保育課長からは「確認して回答する」と

の発言がありましたが、２か月近く経過してもまだ回答がありま

せん。欠員の把握と改善について早急な対応を望みます。 


